

Medienmitteilung vom 19. Dezember 2007

Bürgerrat der Stadt Basel: Führungssystemanalyse im Waisenhaus

Der Bürgerrat hat heute den Bericht der beauftragten externen Beratungsfirma zur Führungssystemanalyse im Bürgerlichen Waisenhaus zur Kenntnis genommen und gewisse Führungs- und Kommunikationsdefizite festgestellt.

Der Bürgerrat steht weiterhin hinter dem Institutionsleiter und wird in Zusammenarbeit mit ihm und den weiteren Führungsverantwortlichen im Waisenhaus zu Beginn des nächsten Jahres die nötigen Verbesserungen einleiten.

Auskünfte: Dr. Felix Eymann, Präsident des Bürgerrates, Telefon 079 322 77 77.